

OPOSISI

Tingkatkan Senergitas TNI-Polri Satgas Yonif 143/TWEJ Laksanakan Sholat Jumat

Ahmad Rohanda - OPOSISI.CO.ID

May 28, 2023 - 10:34



Pegunungan Bintang - Dalam rangka meningkatkan sinergitas TNI-Polri Satgas Yonif 143/TWEJ melaksanakan Sholat Jumat bersama dengan anggota Polres Pegunungan Bintang dan juga masyarakat di Masjid Cahaya Ilahi Mapolres Pegunungan Bintang, Papua, Jumat (26/5/2023).

Dikatakan oleh Kapolres Pegunungan Bintang AKBP Mohamad Dafi Bastomi, S.H., S.I.K., M.I.K bahwa kegiatan tersebut dilakukan guna untuk meningkatkan sinergitas antara TNI-Polri agar semakin kompak dan solid didalam menjalankan tugas operasi di tanah Papua.

"Kami disini menggelar Sholat Jumat bersama dengan rekan-rekan dari Satgas Yonif 143/TWEJ dan juga masyarakat guna untuk meningkatkan sinergitas antara TNI-Polri agar kedepannya kita lebih kompak dan solid mengingat tugas

yang kita hadapi disini semakin kompleks," ujar Kapolres.



Sementara itu, bertindak sebagai Khotib Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S.Hub.Int, dalam dakwahnya mengatakan agar menjaga keharmonisan antara TNI-Polri dan masyarakat untuk hidup rukun dan damai ditengah banyaknya pihak yang ingin merusak keharmonisan antara TNI-Polri dan juga masyarakat.

"Saya selaku khotib menghimbau dan juga mengajak khususnya diri saya sendiri untuk senantiasa meningkatkan takwa kepada Allah SWT dan juga menjauhi segala larangannya, selanjutnya saya mengajak semua pihak baik dari TNI maupun Polri untuk terus menjalin sinergitas kita di tengah masyarakat karena kedepannya kita memiliki tugas dan tanggung jawab yang sangatlah kompleks," ucapnya.

"Ada masyarakat yang harus kita lindungi dan juga ada kelompok-kelompok yang harus kita sadarkan bahwa tindakan yang dilakukannya selama ini salah," tambahnya.

Selanjutnya setelah selesai melaksanakan Sholat Jumat Dansatgas Yonif

143/TWEJ mengajak semua pihak untuk melaksanakan doa bersama agar diberikan kelancaran dalam melaksanakan tugas penegakan hukum di wilayah Papua dan pembebasan sandera Pilot Susi Air di wilayah Paro. (*)